

Observation n°79

A l'attention de Mme Audebert, commissaire-enquêteur

Madame,

Bonjour,

Par la présente, je vous fais part de mon opposition à ce projet.

Les multiples nuisances et leur importance font de ce projet :

- un risque pour la santé des habitants de Mignaloux Beauvoir (trafic routier supplémentaire avec des camions, bruit, odeurs, substances chimiques volatiles inhalées,
- un nouveau site agroalimentaire de "circuit long" alors que dans le cadre de la transition écologique nous devons développer des "circuits courts".
- un élevage industriel de 8000 poulets et après ? 10 000 ? 15 000 ? 20 000 ?
- un non sens en terme d'emploi avec 36 hectares clôturés pour 3,5 ETP

Pour ces raisons factuelles je m'oppose à ce projet et en demande le classement sans suite pour :

- vivre dans de bonnes conditions à Mignaloux Beauvoir
- développer une agriculture raisonnée de proximité.

Je vous en souhaite bonne réception et une excellente soirée

Cordialement
Georges Alleau